

SPORT



HÖHEPUNKT VOM WOCHENENDE

» Mehr Sport in der MOZ
und auf www.moz.de

Modellflieger verabschieden sich vom Sommer

Pohlitz. Mit dem traditionellen Abfliegen hat der Modell Flug Club Eisenhüttenstadt (MFC) die Sommersaison beendet. Rund 20 Modellflugsportler des Vereins, vom Flugmodellverein Frankfurt und Frankfurter Modellflug Verein waren gekommen.

„Der Wettergott hat es gut gemeint und die Wolken rechtzeitig weggeschoben. Erst nach dem Ende fing es an zu regnen“, war der Vereinsvorsitzende Torsten Ledwig sichtlich zufrieden. „Vom Hubschrauber bis zum Doppel-, Tief- oder Hochdecker war alles dabei. Es gingen die leichten Styropormodelle genauso in die Luft wie Holzflugzeuge und Modelle mit Benzinmotor. Jeder ließ fliegen, wozu er Lust hatte“, so Ledwig.

Bis auf wenige Ausnahmen wie Thomas Weimer vom Flugmodellverein Frankfurt betreiben die Mitglieder den Modellflugsport vorrangig als Hobby. Weimer erkämpfte im Herbst zwei Deutsche Meistertitel in den Flugmodellklassen F1H und F1A und gewann die Rangliste 2016. *mm/keb*



Maik Schmidtchen, zweiter Vorsitzender des Modell Flug Clubs Eisenhüttenstadt, startet seinen AugustaA 119. Foto: Bernd Pflughöft

» Fußball aus der Region? www.fupa.net/brandenburg

Basketballer ohne

EBV konnte Halbzeitrückstä

Cottbus. Mit zwei Niederlagen in der Bezirksliga traten die Basketball-Herren des Eisenhüttenstädter Basketball Vereins 1971 ihre Heimreise aus Cottbus an. Sie verloren gegen den BBC Cottbus III mit 56:71 (26:45) und gegen den 1. ASC Frankfurt Red Cocks mit 62:77 (28:44). Gegen die Gastgeber startete das EBV-Team zu ruhig. Obwohl sich alle Spieler gut vorbereitet hatten, gelang ihnen nach zwei erfolgreichen Dreipunktewürfen und einem verwandelten Freiwurf (7:0) in den folgenden acht Minuten so gut wie nichts mehr. Im zweiten Viertel das gleiche Bild. Cottbus spielte effizienter, der EBV versuchte sich mit Weitwürfen oder mit Durchbrüchen zum gegnerischen Korb. Mit 26:45 ging es in die Halbzeit. Erst ab der 24. Minute bekamen die Stahlstädter ihre Im Frapers und eini; Spie acht und Neu ten; Cen 14 F Hau vid Top; raus Wer sehr Frar Der 27. Frar tanz

Potentiale voll ausges

Erfolgreiches Ligaspiel für die B

Eisenhüttenstadt. Die Handball-Mädchen der BSG Stahl Eisenhüttenstadt, C-Jugend, gewannen ihr Ligaspiel gegen den HSV Müncheberg-Buckow 14:9. Die Stahl-Mädchen führten nach drei Minuten mit 2:0. Die Gegnerinnen kamen kaum durch ihre Deckung. Andererseits waren die Würfe der Eisenhüttenstäd- nute Aus ten. cher Geg dur tore Kon ging tig i